

Lied der Erde

Könnte die Erde singen
würde ihr Lied vielleicht
in Moll erklingen:
traurig, düster
voller Angst und Melancholie.

Könnte die Erde reden
würde sie vielleicht sprechen
über die vielen Verbrechen
von Menschen
begangen an ihr
aus Habsucht und Gier.

Könnte die Erde singen
würde es ihr vielleicht gelingen
uns ihre Vielfalt und Schönheit
das Wunder ihrer Schöpfung
näher zu bringen.

Könnten wir (auf) die Erde hören
würde sie uns vielleicht beschwören
sie nicht weiter zu zerstören.

Könnte die Erde uns zeigen
wie sehr wir sie brauchen
vielleicht würden wir dann
nicht länger schweigen.

©